

Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

Mensajes Excelentísimos de La Virgen María Junio 2008

Sitio www.tenfe.org



Cd. Valles, S. L. P. a 3 de Junio del año del Señor 2008.

Mes de la Virgen María.

Buenos días querida Hijita, Soy tu Señor Dios y Padre quien se acerca para agradecer ese agradecimiento que has prometido hacerme, ustedes son mis Hijos y les amo por ello, y estoy siempre unido a ustedes, no es visto por ustedes con sus ojos encarnados, pero si por su Espíritu que día a día se reviste de Mí para luchar y darme alegrías.

Para luchar les digo \underline{si} , y lo remarco, deben luchar con todo aquello que los aleja de mí, del Bien, del Amor y la comprensión de sus hermanos en Cristo Jesús. Mis fieles me sirven siempre, no importando pertenezcan o no a algún movimiento pero si ello les hace crecer en fe y en amor, adelante, bienvenido su amor y al movimiento pedirles he de no salirse de la Regla.

Algo es seguro, en donde se reúnen dos o tres en mi nombre, allí estaré yo, porque les amo y espero siempre en armonía de servicio para lograr el fin último que es amarnos en perpetuo estado de Paz, corazones vivos en la eternidad.

El que cree, tiene vida eterna.

Por María y en María tienen muchas hermosas virtudes que deben aprender, imitar, lograr para si mismos la grandeza de corazón, su alma limpia fuera de todo pecado, su luz que desprende amor, caridad, paz. Su lucha y entrega a la misión.

Su Poder Espiritual revestido de Éste su Dios.

Esposa Santa y Amada por Dios, sin la mujer, una familia no lo es como sin el hombre, familia incompleta es. Busquen la Unidad de la Familia, el encuentro con su Dios, hablo de la estricta Familia, en comunidad de Fe, de unión familiar. Porque luego tenemos pues Familias completas de Religiosas, Misioneros en donde la Trinidad Santa es el Padre y María su Santa Madre, por tanto familia es. Y por tanto donde falta Jesús o María, incompleta familia es.

¿Qué con ello? Siempre se presentaron más inconvenientes para su Santificación, para su vivir diario, para sentir la Paz que proviene del Espíritu.

Y luego pido a ustedes también la Unión de las familias todas en La Gran Familia de Dios.

¿Comprenden? Unid sus manos y no escapará ya nada a sus ojos.

A su vista no falta la compasión y misericordia por quien os necesita así como un corazón dispuesto a servir. Les amo tanto, les veo jugar y me divierten, son mis hijos por tanto les espero siempre para compartir con ustedes mis amados fieles. La Herencia plena de salvación. La Salvación Placentera.

Deus.

Cd. Valles a 4 de Junio del año del Señor 2008.

No busquéis la Gloria del hombre, buscad mejor la paz, la reconciliación, la unidad, la humildad, la piedad y misericordia y obtendrán de la Gloria de Dios, conocerás la Morada del Padre de quien lo estodo.

Esther mía, si comenzaran un día por decir -¿para que llueve, si yo puedo regar con la manguera o cubeta de mi casa? ¿Para que oro si ya Dios dice que la Iglesia a de triunfar sobre el mal o prevalecer contra el mal.?

Así pueden formar muchas premisas de cuanto viven, ¿Para qué pido si finalmente será lo que Dios quiere?

Que poco sabes acerca de tus hermanos Gü, pero para Mí no hay nada oculto pues conozco sus más íntimos pensamientos.

Todo tiene sus porqués, todo lo que hago, lo hago por una razón, así sea la más pequeña o la más grande razón, pero la hay.

Si les pide María orad, orad, será por algo.

Piden y piden pero no confían en mis medios que tengo para salvarlos, ¿Para salvarlos no les he enviado a Jesús el Médico Sano?, ¿Y quién se ha dejado curar por Él? Y díganme ¿Aquellos que se dejaron por Jesús curar no creían en este su Dios? Claro que creían, solo se prestaron de corazón a aquel que decía provenir del Padre, a aquel que traía la salud, la paz de parte de Dios.

Yo os envío ahora a muchos de ustedes a sanar a sus hermanos y no es para que hagan mofa y se burlen de aquellos, no, mis razones tendré como os digo.

Se he puesto una joya entre sus manos para cuidarla y mostrarla a quien yo señale con mi dedo, entonces mostrad esa joya y yo os daré el pago que he pactado con todo aquel que me preste ayuda... y ¿Por qué ha de requerir el Padre de ayuda? Mis razones tendré os he dicho.

Omnipotente solo Dios, éste tu Dios a través mío se llevan a cabo mis obras pero necesariamente requiero de redes, de comandos, de auxiliares, ¿No me basto? Claro que me bastaría si no usara compartir.

A quién más doy, más exijo, eso es una verdad cierta.

QUIÉN ES QUIEN PARA DIOS

Aquel pequeñito y callado,

El orante le he llamado

Me ha pedido y he cedido...

Aquel gigante que aplastaba

Con su voz tonante le he aplastado

Y he marchitado su voz.

Tengo a los dos en uno solo

Lo he dejado y atrevido se ha mostrado.

Le he de tomar con mis manos

Y a mi hechura yo lo haré,

Seguirá teniendo la voz de Gigante

Y un humilde corazón modelaré.

Las lecciones del Señor se aprenden fáciles, con una sola vez que yo se lo diga han de aprender.

Quien es quién, solo este Tu Dios lo sabe.

Callado no os quiero, solo ese toque que en veces suele tener...

Les amo tanto como entonces.

Tu Dios.

Cd. Valles, S. L. P. a 5 de Junio del año del Señor 2008.

Bendición, abundantes Dones y promesas cumplidas te trae Dios Esthercita, a ti y a todo aquel que se doble ante el Redentor.

Saludo hoy a todos aquellos que comienzan un viaje, que la placentera paz sea su quía.

¿Qué tengo que hacer para salvarme?, preguntan y ¿Qué debo hacer para ayudar a otros a ser salvados?

Les doy un consejo hoy, -Dad importancia a todo lo que hacéis, hacedlo con amor confiado en que así servís al Señor.

Todo hacedlo con amor y así no vacilarán, no errarán; la más pequeña acción provoca ganancias si la hacéis con amor. Ten respeto por las cosas que hacéis, el cómo lo hagáis, no al aventón, sino con mucha atención, amor y respeto. ¿Porqué se resbalan unos? porque no han puesto atención. Y luego el tiempo, haced las cosas bien y en el tiempo preciso para ello. No os comprometáis con lo que luego no podrán cumplir, mira, fíjate bien en la vida que llevas ahora y no dejes sin hacer las cosas completas, no dejes incompleto, el resto se tomará en cuenta.

vivan aislados, por tanto ceder ante sus hermanos, mostrarse como el Cristo de la Montaña,



con sus brazos abiertos para recibir, atender, servir.

¿Cuántas promesas me han hecho? Unas cuantas diría Yo, ¿De cuántas se acuerdan? Es fácil decir, hablar, e l h a c e r da la diferencia, hay quien cumple las promesas que me hace y quienes prefieren hacer sin comprometer su palabra.

Cuidado les pido para cuando tu boca presurosa deseé hacer una promesa, si son grandes ya en ideas, piensen bien que es lo que prometen, a quién se lo prometen y cómo, ..hasta cuando es dicha promesa.

¿Quieren hacer borrón y cuenta nueva? No es fácil cuando en esas promesas implican al Padre su Dios. Yo entiendo que quieran ayudar más, comiencen por ayudarse así mismos no mintiendo y procurando cumplir lo que prometisteis.

Es como si Yo dijera a una fila de presos que tienen grilletes en sus manos y pies, -pronto vuelvo a salvarlos- y me voy y me olvido de ellos y ni con oraciones les salvo.

¿Qué será de aquellos que esperan en nosotros?

Sed serios, no confundan los claveles con cardos.

Orad y cumplirás con lo otro, proponerte, revisad tu vida, tu conciencia, tu estancia de allá para que podáis pertenecer acá.

Los caminos son variados y cada día lleva su faena yá, disponerte a tu Dios que todo renueva y se facilitarán las cosas.

El horario de Dios si alcanza, siempre mejora y salva. Pidan y se os dará. Ya terminan una cosa y ya comienzan otra, lo importante es no dejar a 1/2 ´s.

Espíritu Santo Soy.

Cd. Valles, S. L. P. a 7 de Junio del año del Señor 2008.

Alegría constante de la Reina del Cielo pues tiene a sus hijos amados.

Soy La Luz, La Verdad, El Amor, La Paz; la Conciencia limpia puede advertirme, me siente y sabe que en su presencia me encuentro, me uno a mis hijitos por medio del amor, la sencillez de un Alma, en el silencio y la disciplina también.

dónde iré a recoger a esas pobres almas que sumidas están en el abandono del ego de sus paseantes, quienes las cargan? Son las cárceles del abandono, de la Fe, de la desconfianza, del desamor.

No es de cierto fácil el salvarles, pidan ustedes por sus hermanos que tienen cerquita y pueden verles que van en camino errado, dicen ustedes – una palabra tuya y sanará mi alma- así les digo a ustedes que van en camino, den una palabra de aliento, una llamada de atención a aquellos que andan errando el paso y una palabra suya salvará muchas almas del abandono, del desconcierto.

He puesto en sus bocas la verdad para que las llamen a ellos, mis hijos los enfermos, los que manchados se encuentran fuera de la Regla están y no les interesa seguirme. Muchos cargan rencores con este su Dios pues me culpan de sus desgracias, de su mal paso. Abundan en rencores y diminuyen in Gratia (en Gracia).

Son mis hijos, Yo los espero a que decidan seguirme, inoculados con bien no les dará el mal.

Precisan seguirme si queréis vivir con amor y bien.

El Evangelio o Los Evangelios les muestran una forma de seguirme. Los libros Santos les dan una visión de cómo Dios en la Historia les persigue, les llama a seguirle.

¿Qué haces tú allá parado sin seguirme? ¿En verdad crees que no te procuro? ¿Qué no te quiero?

Ven a mis brazos querido hijo-a, les amo a todos por igual, no hago distinciones, ni distingo al blanco del negro.

Caminemos juntos en la senda por el Bien, ¿Qué si hay sacrificios? Si los hay pero acompañados se pueden soportar, mientras llegan a mis ansiados brazos, el Espíritu, el Paráclito les acompaña y da fuerza.

Abríguense de mí, en mi amor soporten las penas, por mi, por amor, no reprendan, comprendan y amen, con el sosiego del alma viene la Paz, con la pureza obtienen gracias que este su Dios envía en reciprocidad.

El amor que les ofrezco no es de un día, es eterno amor, desbordante de luz con el cual merecerán el Cielo, su Alma lo pide, solo falta que ustedes den el Sí que dio Jesucristo, el Sí del Santo José, el Sí de María Santísima, el Sí de Melquisedec, el Sí de Abraham, el Sí de Moisés, de Isaac, de Jacob, de Andrés, y de tantos otros que hoy viven en mi Reino.

No sean indiferentes a lo que les digo, les llamo al renombre del Santo.

Dios lo Bendice desde su Monte Santo

Deus.

Cd. Valles, S. L. P. a 9 de Junio del año del Señor 2008.

La Bendición del Señor esté contigo, Gü, Hijita, Soy María Santísima, Madre de Ustedes mis hijitos por quien ruego para llegar un día a compartir la felicidad, la dicha del Cielo por el amor que es Dios.

Muchos y muy buenos Santos llegan al Cielo por hoy.

Saludo a todas mis hijas Guadalupes que se dan a sus tareas, progresan cuando logran compartir con el Señor sus tareas, solitas les es muy pesado, díganmelo a Mí, que siempre recibí las ayudas Santas y aún así pasé mis desvelos.

Esta su Madre María y mi Gentil esposo San José, les procuramos lo necesario en su entorno, laboramos por amor a Dios, hacia sus hijos todos.

Hace un tiempo y dos te conté acerca de los 7 Divinos Cielos Esthercita, alcancen el primero que yo me encargo con mis Ángeles de acercarlos por la borda.

Les amo tanto y les solicito también tanto, oren para posesionar a la Iglesia como debe ser y estar siempre encima del Mundo.

Manos entrelazadas si para ayudar a no sucumbir.

Oren, reciten con devoción los Salmos, dejen las borracheras mis hijitos y ellas también se buscan problemas cuando adormecido llevan el intelecto. Esos vicios alejad con buen ánimo, no esperen a enfermar, mejor corran a salvarse y estarán sanos.

Jesús el Cordero, el Galardón de Oro macizo, les guíe y aleje para siempre de los vicios que los conducen a perdición.

Los niños no tienen la culpa, no los desprecies, amadlos, es mejor, hablo a muchos quienes no les comprenden, a los niños.

Bendición os dejo siempre.

Pastorcitos sus tareas haced, que no les encuentre el Señor en otras obras que no os ha encargado.

Ya comienzan los azotes de la pelota que es el Mundo enmarañado de mentiras y confusión.

Como pelotita de Ping pong la traerá Dios para zafarle todo lo que no va- el pecado.

Les hablo cariñosamente de cosas muy serias, al parecer de muchos chocante es. Les hablo a mis hijitos por el mundo, no a mis preparados hijos cuyas cátedras son amplias. Al sabio que le aterrice Jesús.

Yo hablo a mis pequeñitos que no han sanado y siguen correteando sin perseguir el buen Cordero.

Déjense amar por Jesusito el niño, el angelical niño grandes favores alcanza a quien le pide. La caridad del Hijo aprendida del Padre es.

Vengan a mis brazos mis amados niños, Yo no os rechazo a ningunito de ellos.

Yo les bendigo a mis Misioneros Santos porque la Paz del Señor a de ir con ellos.

El bulto de mi vientre no fue muy grande, cuando mi dulce Jesús allí habitó.

ulce Jesús te he dicho antes, fue pequeñito al nacer y los cuidados de toda Madre le harán crecer.

Luego ellos mismos al querer ponerse en pie pedirán con más ganas de comer.

Puede que el bultito en la Madre no pese por los meses que se lleva, pero en cuanto nace es peso amador que pesa hasta tarde.

Un hijo es la Esplendorosa sonrisa de Dios.

Hijitos procúrense entre ustedes, ámense y protéjanse. Luchen juntos, continúen en armonía y basta es la Divina Providencia para los que se aman.

Gü, los trabajos del prelado Bendigo y auxilio con José a mi lado, al mundo Cristiano.

Al Señor Ovejero (Obispo de la Ciudad), mi aplauso por su ahínco, ésta Madre le cobija.

A todos los feligreses les digo que tomo sus súplicas en mis manos, las de cada quién y no las pierdo a ninguna de ellas, mis Ángeles prestan su ayuda y ya he de resolver con el favor del Padre que todo lo escucha.

Con Júbilo alaben a su dios y Padre pues crea maravillas al por mayor.

Felicidades.

Les ama

María.

Cd. Valles, S. L. P. a 12 de Junio del año del Señor 2008.

Bendición abundante para todo el Pueblo de dios.

Soy María, Madre de Jesús, vengo hoy a dictarte hasta esta tu casa.

Bendecida por Dios quedan las casas en donde se lee la Palabra del Padre.

La Luz que alumbra a las Naciones, les guíe en su Espíritu para que todo sea bien y solo bien. El Estado de Gracia es como una flor de primavera y el estado de muerte o pecado es como la profundidad del pantano.

Sean buenos seres, construyan, preparen, arranquen hojas al calendario orgullosos de cómo han sido esos días que pasaron, de cómo habéis correspondido al Dios bueno que te da la mano. La disposición que tengan al servicio de los demás es muy importante para cambiar un mundo tan lleno de egoísmo e idolatría.

¡Todavía se encuentran personas buenas, honestas! Suelen decir de alguien que ha devuelto una cartera o una bolsa que se ha hallado tirado-a. y lo dicen porque tristemente se encuentran cada vez más apartados unos de otros y ya viven desconfiando hasta de su sombra.

Como les digo, llegan a pensar que ya no hay quien socorra, cuando en la carretera os salís del camino o cuando se les presenta una necesidad.

ean bien que no se diga que ustedes no son caritativos o que no tienen el Don de gente.

Empiecen por ustedes mismos y cambiarán el Mundo.

No solo con oración bastará, si ayuda pero se necesita que actúen, que lleven a cabo lo que predican.

No sonríen... como si su sonrisa también les costara, porque con eso que a todo han puesto precio...

Buscan, como les he dicho un día, de donde sacar, quien les da más, obtener, obtener, sin el mayor esfuerzo.

Comiencen por dar, no importa si no les devuelven a la primera, a la segunda o a la tercera o décima, no las cuenten, solo dense y aceptar sí, lo que les ofrezcan aún cuando no lo necesitéis, ya habrá a quién ayudar, no desprecien lo mucho ni lo poco.

Mis hijos los sacerdotes laboran aquí y allá, caminan, se cansan, ahorran para al final convivir con su Dios acá en el Cielo. Ellos no piensan en jubilarse y vivir en tranquilidad viajando o descansando, no, ellos piensan para la eternidad y es tan sencillo pensar para la Eternidad cuando se pretende el Cielo, por el amor que se le tiene a Dios.

Respeten a sus sacerdotes porque siempre laborarán para Dios, siempre orantes, avispados, alertas, esperando a su Señor que ya llega.

Amen a sus Sacerdotes y a sus Religiosas porque ellos en su hermosa labor de fieles, es lo más cercano que tienen con respecto al Cielo, como ejemplos míos de Fe y Amor en cuyos corazones habita ya La Paz y El Amor fulgurante de Dios.

Confíen en ellos, háblenles como hermanos, se necesitan como Iglesia, como María a sus fieles, así ellos les necesitan, todos con un mismo fin, servir al Señor Dios en su Amadísima Trinidad.

Ustedes como Iglesia de un mismo Pastor, harán más que el Mundo sin Dios.

También se unen lo que no rezan, lo que no creen para confabularse contra los que si oran.

Pero ustedes, Pueblo mío, Pueblo de Dios, a nada teman porque Jesús está con vosotros.

La amenaza se cierne sobre muchos con los espeluznantes arreglos que se hacen para la mortal guerra. Sigan orando, oren con más fuerza, enmienda Santa es la oración, remediadora de penas o peligros.

¿Creen que Dios querrá verles unos pies muy descansados cuando les vea en el Cielo? ¿En su llamada? ¿No habían pensado en eso? Unos pies cansados de caminar, de llevar la palabra, de ayudar al necesitado y ansiosos de seguir el camino en el eslabón del mundo para rendirle cuentas a su Señor, es lo que el Padre ansía, no verles descansados, con pies nuevos.

Hijitos míos, cuánto desconocen... no os preocupéis, solo ponerse en manos de su Señor les pido, que Él hará de buen "Mozo" ayudándoles dando sus ayudas, con ahínco, con Fe, lo logran.

En los pies se encuentra el "termostato" de sus obras, de sus acciones, en el plano espiritual hablo, digo, señalo.

Queridos hijos, sigan los consejos de ésta su Madre que no se cansa de amarles y de prepararles para que vivan en Fe y en Amor, es ese Mundo Globalizado en donde obscurecer quieren la religión, la bondad, el amor, la paz.

La abundancia está con los seguidores de Cristo Jesús.

Permitirse el Amor

Jesús hará el resto.

Les amo Hijitos de mi corazón.

María.

Tancanhuitz, S. L. P. a 14 de Junio del año del Señor 2008.

Hilda Esther, ¿Qué hacéis tan mañanita alabando a tu Señor, dando Glorias y alabanzas al Padre bueno y agradeciendo a María?

Así deberán empezar sus días todos los hijos felices, hijos de Tu Dios y Padre.

Comprended que aunque sois buenos en su andar, necesitáis de la alegría de honrar al Padre como yo he hecho con la alegría de servirles y penetrar en el misterio de su amor asistiendo a misa.

Completan el día ya de tan mañana-temprano.

A quien da se le da, se le retorna en mil formas su desprendimiento, tomen si, una parte para su ancianidad, para no tomar de prestado después.

Atesorad principios, no hay necesidad de hablar y decir mil veces algo, si no hacéis nada para remediarle. Calla o soluciona, no incrimines, no juzguen.

Les amo sí, pero eso no cambia que de vez en vez llame su atención. A las cosas importantes dadle aprecio, a los supuestos alejarlos, son derroches, tiraderos de Gracia.

Haré resurgir a este Pueblo desde dentro de su Plaza, desde el fondo hacia las nubes, si he de voltearlo de cabeza, así lo haré par que no se pierda ningún habitante de él.

Deseo que cada tancanhuitzence ceda ahora su corazón al llamado, sea manso y humilde de corazón, fácil no será, por décadas lo han tratado mis misioneros -hermanos sacerdotes- de convertirles en creyentes de la Palabra de Dios, pero tienen sed y no asisten al río de Vida. (Eucaristía).

Se respira bien aquí, tan bien que se olvidan de que hay Dios y todo lo convierten en supersticiones, alegrías vanas.

Las depresiones no son enviadas por Dios, es el hombre que se aleja de Dios y se sume en sus obscuridades, sin fe, sin amor.

Resurjan al amor mediante la oración, no frenen a sus corazón que lleno está, si tiene a Dios. ¿Otros miedos? Solos se van si invocan mi nombre

Jesús hecha fuera los demonios que les molestan en sus debilidades.

Oren y ya ven cambios.

No desmejore su salud por desprecios de otros, ustedes amen con sinceridad y el tiempo les dará la razón.

En paz sigan el día que han comenzado junto al Señor, ya sea con una plegaria o en oración más profunda. (Misa).

Dios les ama.

Jesús.

Tancanhuitz, S. L. P. a 15 de Junio, Día del Venerado Padre, 2008, año del Señor.

Bendición para todo el Pueblo de Dios, Soy María, tu Madre del Cielo, hijita, corre, apresura tus pasos al altar, cuando estés de vuelta vuelve a la libreta. (Domingo, Día del Padre).

Felicidad y alegría para todos mis hijitos que son padres, yo los arropo con el Manto Mío y les animo a seguir con su honrosa misión.

No se agachen al saludar, es mejor den la cara y sonrisa alegre.

Confíen en sus hermanos, que quien juzga está en El Cielo.

Muchos hacen verdadero sacrificio al acudir a misa, ya sea porque no están bien de salud o ya llegaron a las edades de las dolencias. Sus sacrificios yo recojo y las ofrezco al Padre Bueno quien a todos escucha.

Van con dolencias en los pies, las piernas, las rodillas, o la espalda, así como opresiones en el pecho. Ofrecen esos sus dolores que son grandes dotes a los ojos del Padre.

Ponemos peros a muchas cosas y entre ellas al padre que Dios les puso como Custodio, el que haya sido o no un buen padre, ya Dios lo tomará en cuenta. Ustedes por lo pronto oren por Él y den gracias a Dios por ser quién sois.

Todos tienen al Padre del Cielo quien con Gozo Eterno espera.

Ya viene Dios a juzgarles, cuiden que los encuentre reconciliados y no en partes, más bien unidos estén.

Mucho gusto tengo por la unión y el cariño que esta Gran familia de Sarita se tiene, ya estaré yo con ustedes el día del convivio Familiar.

María.





Cd. Valles, S. L. P. a 18 de Junio del año del Señor 2008.

Mira bien y pregunta cuántas veces tuviste que dar para comprender que dando es como se recibe.

Soy Jesús, Hilda Esther, la Paz sea con vosotros Hijos del Padre, hermanos de Éste su Dios, El Redentor.

Les duele desprenderse de lo suyo para beneficiar al pobre, al desvalido.

Unan fuerzas que yo no olvido, no les dejo a su suerte, por el contrario el que hace para Mí, junta y no desparrama. Sinceridad os pido cuando te muestras afligido ante la enfermedad del otro. Los enfermos necesitan de sus oraciones y apoyo, el enfermo necesita que le leas un buen capítulo, que le cuides con amor, con respeto, con alegría, que transmita amor y regocijo al Alma.

Si cuidas a un enfermo, Yo estoy a su lado cuidando, orando.

En los grandes salones de oración también me aparezco, Soy presente y la Luz del Espíritu de mi Padre hace maravillas.

Hoy no pienso regañarles hijos míos, les quiero bien y en salud, deseo que den fruto.

Muévanle al sembrado y cuiden la tierra, barbechen, cuiden su cosecha y den Gracias al Padre que hace posible den fruto.

-----pausa-----

Cd. Valles, S. L. P. a 19 de Junio del año del Señor 2008.

La bendición esté con Vos.

Soy Jesús, El Cristo, Yo solo dije, hágase como tú dices y mi Padre actuó sobre mí, que gran enseñanza deberían tomar de este capítulo.

La obediencia a sus Padres, la confianza de saber que un Padre solo querrá lo bueno para el hijo, el abandono a lo que mi Padre solicitó de mí. Me dejé completo en sus manos.

¿Porqué tomé esa decisión?

El Padre Dios no se equivoca.

Solo bien, puro bien desea para sus hijos, entonces ¿Porqué no creerle? ¿Porqué no abandonarse en sus manos?

No comprendes en ocasiones cuando tus mismos amigos te hacen daño... Aliméntate de las experiencias para crecer en Santidad.

No lloren por Mí, dije un buen día, lloren por sus hijos.

En ocasiones pasa que la gente sufre por la víctima y lloran, se lamentan. Lloren por ellos quienes hicieron el daño porque sus hijos no se verán beneficiados con el Galardón Santo.

Lloren por la ignominia de algunos, por la soberbia de otros, por el abuso que unos dan a sus hermanos.

Ejecutores de venganza, no tienen consuelo. Dejad al Padre Bueno que te haga justicia, porque Él sabe que es bueno para cada quien.

Los embusteros paguen con reprimenda Santa.

Tú, Ustedes no tomen venganza propia o por sus propias manos, dejen al Señor, su Guía, quien amonesta.

Jesús.

Cd. Valles, S. L. P. a 20 de Junio del año del Señor 2008.

Bendición y alegría después de un Gran Susto.

Esthercita, cuídense bien, operen cuánto hacen, esto es cuando manejen, pónganse los guantes de la protección, y sean cuidadosos como el médico lo es con el bisturí, si andas en carretera o en el agua vas a nadar, toma tus providencias, no se distraigan.

No tropiecen sus pies... tropiezan porque no previenen la piedra que está cerca o el hoyo donde caen.

Soy Jesús y vengo de prisa como verás, por este tiempo todo corre de prisa, ${}_{i}$ Cómo un buen día pare Yo todo, ya verán!

La Silla de Oriente Medio sigue vacía, muy ligero el peso de quien se sienta allí, han visto los autos último modelo que tienen mecanismo de peso en el asiento, si pesas tanto enciende la protección en caso de siniestro, pero si no pesa la persona el encendido tardará.

Así les digo que lugares lejanos están sin Guía.

Y otros tantos aparte de contar conmigo usan bastón.

Cada quien es libre de perseguir la verdadera paz, la verdadera luz y en las tinieblas de la obscuridad se es difícil vislumbrar la lumbrera del amor, la presencia de la esperanza.

Se arrinconan en un sitio y no gustan de conocer más.

Dios tiene tanto que mostrarte, pero para eso se requiere atención, intención de asimilar la continua enseñanza proveniente del Cielo.

Los libros no tienen duración son y han sido creados para siempre y permanecen en un continuo despertar.

Desalentador es el panorama de quien no cree ni en los Libros Sagrados.

Dios nos pide tarea también y esto es a todos cuantos leen sus palabras.



No te pide que duermas... te pide que andes y pruebes que tan Bueno es tu Señor, amando a cuantos te rodean, cuidando de los tuyos, haciendo para Él quien te ama tanto.

Puedes probar enfrascada en el amor de Dios, amando como Él quiere que ames, como yo les he enseñado.

Es bueno dediquen un tiempo a la oración pero no de carrerita como luego dicen, sino así como usan poner tiempos para la diversión, así poner un tiempo disponible especialmente para Dios.

¿Qué tanto tiempo tengo Yo? El que tu gozo se extienda.

Amo tanto el tiempo que me dedican, el tiempo que dejan todo para estar dispuestos a Éste su Dios.

¿Se fijan? ¿Cuánto tiempo dedicas al Padre en adoración?

Ya que el día contiene 23 a 24 horas pregunto.

Tu respuesta quizá resulte pronta al decir –todo el día traigo a Jesús en la boca-.

¿Cuánto en adoración con el Padre?

Agradeciéndole, amándole, compartiéndole.

Déjenme les digo, que muchos hay quien en presencia del Señor se les ve rodeados.

Yo te invito a que hagas tu parte y tomes un tiempo en adoración con el Padre. Él desea servirte, desea escucharte y que le cuentes a tu modo de la vida que llevas a cabo, de cuánto haz perdonado, de cuánto te duelen los amigos que se fueron, de tus incomprensiones o tus alegrías y logros.

Dios te pide que le ames y le ayudes con sus hijos que aún no escuchan ni se acercan a su Dios.

Tu testimonio es valioso por pequeño que sea, alcanza para salvación de muchas almas, no te lo guardes, ven al Sagrario y contad al Padre de cuánto han hecho y de cuánto procurarán hacer saliendo de ahí.

Les amo y les bendigo. En el Nombre del Padre que está en Los Cielos, De Éste Su Hijo Y en La Gloria que los envuelve en El Espíritu. <u>Santo Soy</u>.

Cd. Valles, S. L. P. a 21 de Junio del año del Señor 2008.

Buenos días hijita, soy María. La abundancia de Gracias que obtienen con sus ayunos inténtenlo y se verán libres de pesares.

Yo bendigo siempre a mis amados matrimonios, regulen su situación quienes aún no estén casados por la Iglesia les pido.

Es el tiempo ya de que recapaciten para tomar direcciones, abogue por ustedes el Buen Santo José que pastorea a las familias.

Saludo a todo el Pueblo de Dios, en esta hermosa y tranquila mañana. Copyright © 2008 Ten Fe!

Que la paz del cordero apaciente a las ovejas que van sin pastor.

Déjense guiar por Jesús les digo, cobíjense bajo el Manto del Cordero.

Les decía hechos trágicos se avecinan oren pues, puede que tu familia o la tuya no salga dañada pero que tal otra más? Oren pues por todos sus hermanos que respiran el mismo aire y por tanto son hermanos.

Te he querido prevenir para que no tomen tanta confianza. En todos lados se presentan problemas a mis hijitos. Oren o no...se les presentaran los mismos problemas de incomprensión, egoísmos, falta de respeto, ya sea del esposo o de la esposa según el caso que sea. La oración les hace mas comprensivos, mas amorosos, mas tiernos, les da fuerza para seguir con amor el camino que Dios les a designado.

Pero si no oran caen en los baches de la amargura, del miedo, del desamor en donde crece el egoísmo y se va a pique el matrimonio que con tantos anhelos formaron.

Solo Bienaventuranzas lograran con la oración y sus familias crecerán en salud, en paz y Dios no les abandonará sino que proveerá todo lo necesario para que logren sus metas como familia que son.

No cambien en su corazón de posición el amor por el \$ (Dinero). No dejen a un lado al marido, pido a ellas sus esposas, porque sus maridos necesitan de ustedes para darles el calor que requieren para que progresen en santidad. Lo mismo pido a los esposos no arrinconen a sus esposas como lo último siendo que deben ser primero para ustedes.



formar la

Los dibujos de sus hijos son mas cuerdos en cómo se debe con familia.

Denle a sus hijos el buen ejemplo, no pelen siempre ¿Por qué lo hacen, ven como sí necesitan Dios? en el hueco que dejan al no tenerlo se introduce el mal que les hace verse con odio y desamor.

Sería mucho pedirles que recen el Rosario? Sí lo sé que será excesivo para algunos pero les recuerdo hijitos de pequeños que lo llegaron a rezar con sus abuelas o madres ¿de cuántos males les salvaron? ¿de cuantas caídas? Crean y crecerán con favor de Dios.

Las injusticias cometidas por unos Dios se hace cargo de poner la pena.

No juzguen, vivan amen y progresen. Les ama

María.



Cd. Valles, S. L. P. a 23 de Junio del año del Señor 2008.

Soy María. La Bendición de Dios se quede en vuestros corazones. Siempre pendiente de ustedes está Dios, es Jesús mi hijo quien educa en el amor y la paz de seres. Conviene escuchen la Palabra Santa y que mejor dicha por un Guía Espiritual, felicidades a los que procuren cumplir a Dios con esa hermosa enmienda. (Eucaristía)

Los tesoros del Bien persigan ellos no les darán dolores de cabeza.

Preparan sus cosas para ir a pasear uno o dos días con sus familiares,...Hilda así preparen ya sus pertenencias del Espíritu para el Gran viaje en donde se les solicitara el cargamento Santo.

Más tarde...

Soy La Luz, de María Hijo Bienaventurados los que conociendo al Hijo verán al Padre.

Lean el evangelio conozcan de que pie cojeo, cual es mi debilidad (los niños, la inocencia) mi fuerza (proveniente del Padre que está en los Cielos) Bien y si ya me conocen...conocen mis Generales y ¿que harán con ello?

Así como el conocimiento que obtienen en la Escuela preparándose para un oficio llevar a cabo, una profesión; así mis indicaciones les servirán para poder caminar como quiere el Padre mío, en salud en paz.

El conocimiento no se obtiene para taparlo o sellarlo, no, más bien se obtiene para aprender algo nuevo y llevarlo a cabo.

Así pongo y deje desde hace mucho tiempo en sus manos mi palabra no para que la oculten sino para que la llevéis a cabo, que la aprendáis y la enseñéis.

No maltraten al desvalido a quien no tiene quien le defienda. Consérvense en oración en pureza, así no caerán en tentación.

Son sus propios ejecutores de maldad, si se dejan gobernar por las tentaciones. A ustedes es a quienes se juzgará, entonces, estén atentos para no mancharse, para no caer en impurezas.

Pidan al espíritu les fortalezca, en oración continua caminen, dejen pasar del lado el tranvía de la tentación.

Procuren no usar el triste argumento tentativo de decir –la carne es débil- si no hacen nada en absoluto para detenerse cuando os ponen el pastel con merenque enfrente.

Soy Jesús y las cosas claras las digo yo no me ando por las ramas como luego decís.

Crecen en años y algunos aspectos no maduran, siguen causando grietas y desperdician gracias para salvarse.

Un crecimiento sostenido tuvieran en todos los sentidos y no estaríamos hablando ahora.

Copyright © 2008 Ten Fe!

16

Nota de Hilda: Dí gracias por los mensajes.

Contento estoy de servir, ahora solo falta que hagáis caso de mis consejas.

Madre María supo siempre de mi naturaleza Divina, ¿quién sino ella supo siempre lo que el Ángel vino a anunciar? Creyó, amó, aceptó y está, vive en el Cielo.

¿A ella se le presentaron las tentaciones? Claro que sí y de todo Tipo, Madre María es una oración viviente y cuando llega la oración se v la tentación. Queden con Dios

Cd. Valles, S. L. P. a 25 de Junio del año del Señor 2008.

Apartaos del mal y serán mis seguidores, Soy Jesús.

No a todo llamen pecado, más bien llamen así a lo que ofende al Padre por quien viven.

Tomen lo que se les presenta de oportunidad, tal vez ahí está la mano del Padre que facilita las cosas a quien pide tira la red quien piensa que obtendrá ganancias, así avienta el sedal alguien quien quiere sacar un pez una presa.

Sepan distinguir que proviene de Dios y que pone como tentación el mal para hacerles caer.

Busquen que su ritmo de vida no opaque su bello caminar por este mundo.

Viven acelerados sin tiempo les digo, ni para convivir como hermanos. La plusvalía de sus tiempos cuiden.

Mejoren sus relaciones, respeten esos tiempos en donde podrían alimentarse uno al otro. Conviene recargar un poco en sus amigos aquello que les pesa.

Aprendan a perdonar y soporten los insultos como lo que son, prueba para uno, enmienda para otro ganancia dada por Dios al final de los tiempos.

Aquel que lleva en su cargamento Santo La Paz, ningún tropiezo le espantará. Pídanme que Yo les renuevo y les impulso para que prosperen progresen en Santidad y Honor para dar Gloria al Dios Bueno.

Abandónense en mis brazos, que yo les cuidare con gran esmero para que no falten a lo que Dios espera de ti, de ti o de ti.

Entre mango y mango –hoy que es época de cosecha- pidan por sus hermanos que aún hoy no han podido ver a Dios pues están purgando sus faltas, oren por ellos también para hacer corta su espera.

Las lilas se abren cuando las Almas del Purgatorio salen al encuentro con su Dios.

Series de siete suben al Cielo, pronto suben con su ayuda. Hay cortinas que les separan de nosotros.

No hay reencarnación recién que llegan viven y retornan para siempre.

Dios les ama y les recuperará. Conviene desde pequeños que son vuestros hijos se les enseñe la Doctrina Básica, para poder recibir la Bendición de Dios con su caridad Santa La Eucaristía.

Copyright © 2008 Ten Fe!

17

Esa recompensa a los niños Angelitos Santos y traviesos que son se les da cuando preparados van en conocimiento de que a un solo Dios se le ama, en sus 3 Personas divinas se le ama, y se le respeta así como a sus padres.

No comprenden mucho de niños, pero asó poco a poco aprenderá y se perfilará a servir a su Dios con el tiempo.

Gracias enormes se obtienen cuando los niños pasan a comulgar.

Hay normas, reglas para que acepten los maestros que ya un niño está preparado.

Libren los obstáculos persigan a este su Dios en Jesús Soy.

Cd. Valles, S. L. P. a 28 de Junio. Día primoroso del Señor vivo en todas sus criaturas del año 2008.

Anunciamos las buenas nuevas con gozo con alegría y no con llanto.

Porque cuando se vive en el Señor, todo es paz todo es amor y por Él y a Él se ofrece todo. Por Él luchamos, para merecerlo y ser sus hijos obedientes y en gozo compartimos sus regalos que envía con amor.

Tomen de lo que envía el Señor sea para su gozo y felicidad completa; los pajaritos viven gozosos, felices pues es Dios quien les provee de lo necesario siempre, a ellos tan pequeñitos como son...cuanto más a ustedes no les descobija, cuanto más les protege como niños recién nacidos.

De veras confíen en el Señor tu Dios, se los pide María tu dulce y Santa Madre Gü. Soy José Santo de Dios he venido en Espíritu tal vez no comprendan mucho tus familiares de cómo se manifiesta esta unción...el Señor mío aumenta las Gracias para quien en Él confía.

No es comprensible a sus pequeñas mentes las Grandezas del Señor; pero el Señor tu Dios Gü dueño de todo Poder se da en expansión en extensión y sin límites.

Estoy hoy como estuve entonces, con María mi dulce esposa y traigo en Gracia aparte para los Hijos de Dios muchos envíos buenos que se verán llegar y vendrán a traerles Gozo y esperanza en que el Dios bueno quiere su pertenencia en esta Tierra, les quiere en paz y bien. El mundo solo progresará en la medida en que se entreguen al corazón amoroso de Jesús.

Dios se busca pastores para su rebaño para que les quíen en razón y salud buena.

Ahora no pueden ver lo que he venido a traer pronto lo obtendrán.

La presencia del Padre en todos sus Hijos está se llama <u>VIDA</u> Dios es la Vida en todas sus facetas.

Se completan lazos quiere Dios y es.

El niño en brazos de María es la mejor estampa de cómo María se apresta a sus Hijos todos. (advocación de la Virgen Perpetuo Socorro)

No comprenden hoy las Bondades de Dios, mañana ya verán sus regalos.

speren con las manos abiertas lo que Él les envía.

Vivan bien, vivan muy bien y vivan en oración, vivan en mucha oración...es menester de Santos el tener siempre su Espíritu en oración.

Al hombre le doy mis sandalias para que empiece el camino de reparación, de construcción, de sostén.

A la mujer María la prepara para ser buena madre y acoja a sus hijos con buen gozo y amor.

La oración perfecta es para lograr Matrimonios santos.

Dios les pide fe no limiten su fe crean y todo envía el Padre que es Bueno y no niega nada que de gozo.

Arrepentirse de lo que pasado hicieron mal y abóquense a portarse como bien pide el Padre siguiendo el Mandato Divino que les dejo antaño. (Biblia)

Que la Paz el amor de Cristo quien se entregó por ustedes les sea para bien del Reino.

Que sus ojos permitan contener la luz de la verdad para que crezcan en humildad y fe.

Que el Dios Bueno les amplíe sus horizontes para que crezcan en el espacio y vinculados con el mismo Dios.

Que la Santísima Trinidad les proteja siempre en abundancia. Es el deseo de José Santo Amen.

29 junio 2008

Solemnidad de San Pedro y San Pablo

Hoy inicia el Año Paulino Gü, Soy María Inmaculada.

Hijita feliz de conocer la noticia, los nuevos matrimonios engrandecen a la Iglesia, quiera Dios lleven buenas vidas. La modernidad pretende acabar con los matrimonios jóvenes y más aún pretenden más divorciar, separar que aconsejarlos a formar lazos en este día tan especial en que usan conmemorar a los Santos Apóstoles, les pido que en unidad vivan, en paz y luz del espíritu en la fe que ellos mismos proclamaron y dijo Pedro -Señor nosotros hemos creído que tu eres el hijo de Dios.- que hermosas verdades Hijos míos; no las olviden jamás la fe de estos hombres ante el calvario no sucumbió.

Pidan a Dios acreciente su fe, así siempre estarán listos y atentos a la segunda venida del Señor sobre ustedes.

Es bueno que las parejas asistan juntas a la Iglesia que es Cristo por cabeza- asistir a la Eucaristía juntos y las bienaventuranzas llegaran para la familia que formáis.

Cierto es que por uno se santifica el otro, pero no abusar de esa regla.

Asistid juntos preparad las gracias al Señor dicho de otra manera, la pareja asista unida a agradecer al Padre que es Bueno y toda alegría.

Hay personas que le dedican al Señor todo un día a la semana, desde temprano que llegan hasta llegada la tarde bien por ellos; pero ustedes, que se les pide asistan por obligación todos los domingos solo una hora, les pesa hijos míos.

Recuerden las palabras de mi Hijo Gan Hijo Jesús- No todo el que me diga Señor, Señor... Amen a Dios y sus pies les llevaran al Templo a dar gracias.

Les arropo con el Manto a todos los blanquitos y prietitos esto es los santos y pecadores, los que limpia cargan su Alma y los que manchada la llevan.

También arropo mucho a todos ellos los que no confían en mí Les veo a todos en mis brazos el Gran Día.

Vayan en la Paz de Dios. María

30/06/2008.

El Ángel anuncio a María, y concibió por medio del Espíritu Santo, he aquí la esclava del Señor, hágase en mí según tu palabra y el verbo se hizo carne (hombre) y habitó entre nosotros.

Es bueno ponerse a disposición del Señor porque Él crea maravillas.

Soy María Santa Madre de Dios y de todos mis hijitos que se gestan aún.

El consuelo de toda madre son las bendiciones que Dios deja caer en los hijos y hay quien dura batalla ha librado para estar donde está; esto es premiado por Dios. Es un regalo inmenso el que envía. Siempre recordando que una Generación extensa es Bendita Bendición del Padre.

Conjeturan y caen en desvaríos es mejor que piensen en las buenas intenciones, las buenas obras lo bueno que desean a los que aman y no suposiciones que nada tienen que ver con las Bendiciones del Padre.

Dios está en su Reino y desde allí da a cada cual lo suyo. Compréndanse entre ustedes y les será llevadera la vida - la espera, para el Gran día.

Quiéranse más y obtendrán más.

Les ama María

